

## Musikschule Rottal

### Rottaler Musikerinnen und Musiker brillieren am LSEW

Am vergangenen Wochenende vom 09./10. März 2024 hat der 31. Luzerner Solisten- und Ensemblewettbewerb in Schüpfheim stattgefunden. Unter dem Motto «Wöukomme im Äntlibuech!» wurden die rund 300 jungen Musikerinnen und Musiker mit Holz- und Blechblasinstrumenten und in der Sparte Perkussion begrüsst. Die Musizierenden trugen ihre Stücke vor Publikum und einer Jury vor. Die Rottaler Musikerinnen und Musiker waren dabei äusserst erfolgreich. Als Luzerner Ensemble Champion wurde das Ensemble Trionette (Klarinetten-Trio) gekürt. Welch eine Leistung!

Folgende weitere Teilnehmende aus dem Rottal durften als Sieger:innen gekürt werden:

Elias Budmiger, Bariton, Kategorie C

Matteo Wermelinger, Bass-Tuba, Kategorie C

Janik Reber, Waldhorn, Kategorie D

Mia Verbiest, Oboe, Kategorie C

Sina Lanicca, Klarinette, Kategorie C

Drumheroes Juniors, Ensemble Unterstufe Perkussion

Mit den Instrumenten Oboe, Klarinette, Bariton, Euphonium, Posaune, Bass-Tuba, Trompete, Cornet, Waldhorn, Marimbaphon, Drum-Set, Snare Drum und in verschiedenen Ensembleformationen (Klarinetten, Schlagwerk: Drumheroes und Drumheroes Juniors) erzielten die Schülerinnen und Schüler der Musikschule Rottal top Resultate. Insgesamt ergatterten die Rottaler 15 (!) Podestplätze – das ist eine unglaubliche Zahl. Die Gesamtrangliste ist unter [www.lsew.ch](http://www.lsew.ch) abrufbar. Die Musikschule Rottal gratuliert allen Teilnehmenden und Lehrpersonen für diese grandiose Leistung und ihr Engagement. Braucht es doch eine lange Vorbereitungszeit und am Wettbewerbstag eine grosse Portion Mut, um vor Publikum und Jury zu spielen.